

B o r w o r t.

Im Juli 1846 wurde mir in Folge des Todes von Herrn Thomas Edmonston die Ehre zu Theil, auf Sir W. J. Hooker's Empfehlung als Naturforscher bei der Königl. Britischen Fregatte Herald angestellt zu werden, mit der Anweisung, das Schiff in Panama zu treffen. Ich fuhr mit einem westindischen Postdampfer nach Chagres, begab mich über den Isthmus und erreichte die Stadt Panama am 22. September. Der Herald war von der Straße Juan de Fuca noch nicht zurückgekehrt. Ich benutzte diese Zeit zur Erforschung mehrerer Districte von Panama und Veraguas — eine Arbeit, die mir durch den Beistand des Britischen Consuls, Herrn William Perry, an den ich einen Empfehlungsbrief von Lord Palmerston empfangen, beträchtlich erleichtert wurde. Im Januar 1847 traf der Herald in Panama